安塚小学校だより

11月号ひ いらぎ

校長室からこんにちは

朝晩の寒暖差も大きくなり、すっかり秋も深まってきました。先日の運動会では、たいへんお世話になりました。今年度は入場制限をなくしての開催となりましたが、保護者の皆様のご協力のおかげで、子供たちにとって充実感のあるすばらしい運動会となりました。ありがとうございました。また、社会見学等の活動へのご支援につきましても、ご協力いただき、感謝しております。

2学期も折り返しの時期となりました。子供たちが生き生きと学び、遊び、生活できる学校であるよう職員一同、尽力して参ります。

☆☆元気いっぱい 安塚小運動会☆☆

1 0月14日(土)に、運動会が行われました。さわやかな秋空のもと、子供たちは、それぞれの種目で、元気いっぱいにがんばっていました。保護者の皆様には多方面に渡りご協力いただきありがとうございました。



1 年社会見学 (宇都宮動物園)

9月28日(木)に行って きました。動物とふれあった り乗り物に乗ったりして、楽 しく過ごしてきました。





3年社会見学 (県庁・栃木県警・県立博物館)

10月20日(木)に行ってきました。栃木県民の生活を支える施設や栃木の自然や文化について学ぶ機会となりました。





2年社会見学

(りんどう湖ファミリー牧場)

10月26日(木)に行ってきました。牛の乳搾り体験や広い敷地での活動など、1日元気に楽しく過ごしてきました。





学校運営協議会&校舎改修情報

10月23日(月)に、第3回の「学校運営協議会」が開催されました。今回は、改修がほぼ終了した東校舎2階の様子を内覧していただきました。外壁の塗装・防止工事がほぼ終了し、教室・廊下の床の張り替えや研磨による床磨き、天井の張り替え・窓枠の入れ替えなども終わりました。







10月30日(月)から11月2日(木)の間に、1年生はリニューアルした教室に移動します。また、現在3階を利用している2年生は、現在1年生が利用している教室に移動します。3階のリニューアル工事は、来年2月末に終了する予定です。

児童の日々の活動の様子につきましては、安塚小学校ホームページからご覧いただけます。 スマホ・PC からは「壬生町立安塚小学校」で検索してください。